
Herr Jacobs stellt die Gebührenbedarfsberechnung vor und beantwortet Fragen.  
Anschließend empfiehlt der Ausschuss dem Rat folgenden  
 

 


